



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono

De buena fuente



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1181 VIERNES 3 DE MAYO DE 2013

Ayuda a Domicilio a medida del usuario

En 2012 se prestó este servicio a 1.919 personas, en su mayoría dependientes, durante un total de 321.686 horas

La concejal de Familia y Política Social, Paloma Corres, presentó el balance del **Servicio de Ayuda a Domicilio** en 2012 y las mejoras del nuevo contrato, que comenzó en marzo de ese año. Una prestación social por la que el Ayuntamiento proporciona **atenciones de carácter personal, socio-educativo y doméstico en el propio domicilio** para procurar el bienestar del usuario y la permanencia en su entorno social.

En total, se atendió a 1.919 personas. De ellas, **1.166 se encontraban en situación de dependencia** reconocida o recibieron el servicio previo a su reconocimiento, y otras fueron apoyadas por el Ayuntamiento por encontrarse en alguna situación especial sin estar reconocidas como dependientes. Del resto, 27 son familias con menores en riesgo; 9 familias o personas en situación de riesgo o exclusión y 717 recibían este servicio antes de la aprobación de la ley.

Además de las atenciones básicas del propio servicio, el contrato que entró en vigor

Así, se han realizado 91 limpiezas extraordinarias; 178 horas de terapia ocupacional; ayudas técnicas como préstamo de camas articuladas en 4 ocasiones; 11 préstamos de grúas articuladas, 2 andadores y servicio de comida (48 personas reciben comida a domicilio y 98 comida y otros servicios) o acompañamiento (5.238).

Más del 90% de los usuarios son personas mayores de 65 años, en su mayoría mujeres

Por otro lado, la concejal de Familia y Política Social se refirió a las visitas realizadas a los usuarios por las coordinadoras que trabajan en el SAD (una coordinadora por cada 130 usuarios). Un trabajo que ha permitido actualizar los expedientes. *“Como consecuencia del seguimiento realizado por los trabajadores sociales y las coordinadoras de las empresas adjudicatarias del servicio, se ha modificado el 15% de los expedientes. La mayoría de las modificaciones se realizan por necesidades planteadas por los propios usuarios o detectadas por los trabajadores sociales”*, informó la concejal.

En estos momentos, se está realizando una encuesta entre los usuarios del servicio para conocer la opinión de los mismos. *“El objetivo es tomar nota de todas las sugerencias para mejorar la calidad del servicio en lo que sea posible”*, añadió Corres.

Perfil de los usuarios

Respecto al perfil de los usuarios, aproximadamente **el 66% son mujeres**. Respecto a la edad, 1.749 de los usuarios fueron **mayores de 65 años**; 143 tenían entre 18 y 65 años y 27 eran menores de 27 años. **La intensidad media semanal de las atenciones del SAD fue de 5 horas.**

Vuestra Alcaldesa

Los que vivimos en Logroño tenemos la suerte de disfrutar de una ciudad cada día más verde, con mayor número de zonas de recreo y esparcimiento, con árboles frondosos y unos jardines que ahora con la llegada de la primavera están más llenos de flores que nunca. Es una ciudad amable, muy adecuada para el uso de la bicicleta, en cuya extensión trabajamos, intentando la convivencia entre peatones, ciclistas y conductores.

Pero en el periódico de esta semana también encontramos una realidad que cuesta más ver, ese Logroño solidario que se está preocupando mucho por los logroñeses que pasan dificultades. El Servicio de Ayuda a Domicilio es uno de nuestros programas más queridos, porque posibilita que ancianos, familias o personas con problemas puedan solventarlos con una pequeña ayuda, sin abandonar su casa. También en el ámbito social, el conjunto de medidas que hemos puesto en marcha para ayudar a los afectados por desahucios; un drama actual ante el que hemos sabido reaccionar con agilidad y eficacia, siendo ya numerosas las familias a las que hemos podido echar una mano en los duros momentos que atraviesan.



Paloma Corres



en marzo de 2012 hizo posible que los usuarios tengan servicios adicionales, como la **terapia ocupacional** o las **ayudas técnicas**, así como **limpieza extraordinaria**.

agenda

Viernes 3	16 a 21 h. Conferencias XIII Jornada de Adebir. Museos de Ciencias Naturales en la enseñanza de esta disciplina. Biblioteca de La Rioja. 17.30 h. Ciencia a partir de 60. El mundo de la energía. Casa de las Ciencias. 19 h. Conferencia. Intervención asistida con perros. Actividades con perros con fines educativos o terapéuticos. Centro Ibercaja-Portales. 20.30 h. Pregón taurino de primavera. Los médicos de toreros frente a los antitaurinos. Salón de actos Ibercaja (C/ San Antón, 3).
Sábado 4	9 a 14 h. Muestra Agroecológica Ciudad de Logroño. Plaza de Santiago. 11 a 20 h. Jornada solidaria. Un día para la esperanza. Intermón Oxfam. Plaza del Mercado. 11 y 16.30 h. VII Jornadas de matronas. Ibercaja (C/ Portales, 48). 12 h. Los sábados... talleres. El agua y sus grandes sorpresas. Para niños de 8 a 12 años. Casa de las Ciencias. 20 h. Ciclo de Música Coral. Landarbaso Abesbatza. Auditorio. 20.30 h. Teatro. 'A cielo abierto'. Teatro Bretón.
Domingo 5	10.30 h. Paseos saludables. Falda del Pico del Águila. Salida desde el Centro de salud La Guindalera. 18.30 h. Circo. 'Capas', Compañía de Circo EIA. Teatro Bretón.
Lunes 6	10 h. Lunes del comercio. Edificio Quintiliano. 20.15 h. I Jornada de autoprotección para mujeres en entorno urbano. Entrada libre hasta completar el aforo. Gota de Leche.
Martes 7	19 h. Talleres infojuven. Trabajo en el extranjero. Gota de Leche. 19.30 h. Presentación del libro 'La bofetada del profesor' , de José María Martínez del Campo. Ateneo Riojano.
Miércoles 8	17.30 h. Reuniones sobre lactancia. Organiza Al Halda. Centro de Salud Siete Infantes de Lara. 19.30 h. Tertulias Mayo sin alcohol. Asociaciones de alcohólicos en rehabilitación. Ibercaja (C/ Portales, 48).
Jueves 9	20 h. Charla. 'Acogida en Cáritas intervención y acompañamiento'. Ateneo Riojano. 20 h. Promoción de la Cultura científica y tecnológica. 'El átomo'. Casa de las Ciencias. 20.30 h. Ciclo de Jazz. Harold Mabern Trío & Vincent Herring. Teatro Bretón.

AULA DIDÁCTICA LA GRAJERA
Talleres, de 11 a 14 y de 17.30 a 19.30 horas.
• **Un regalo para mi mamá.**
Sábado, 4 y domingo, 5 (Gimkhana del Día de la Madre).

punto limpio móvil
De lunes a viernes, de 9 a 13.30 y de 16.30 a 18.30 horas; sábado, de 9 a 14 horas.

Viernes 3. Plaza del Ayuntamiento y Parque La Solana (Yagüe).	Martes 7. Plaza de los Derechos Humanos (Avenida de España) y Parque del Oeste.
Sábado 4. Avenida de Zaragoza (junto a Media Markt) y Centro comercial Alcampo.	Miércoles 8. Espolón (Avenida de La Rioja) y Gran Vía (esquina Murrieta).
Lunes 6. Plaza Tomás y Valiente y Plaza Primero de Mayo.	Jueves 9. Piqueras con Plaza San Pedro (La Estrella) y Plaza del Mercado.

exposiciones

Sala Amós Salvador

La mirada recuperada. Amós Salvador Carreras. Hasta el 19 de mayo.

Casa de las Ciencias

Ars mechanicae. Salas 1, 2 y 3 y vestíbulo. Hasta el 23 de junio.

La energía nos mueve. Sala 4. Hasta el 3 de julio.

Gota de Leche

Un pedacito de Chile. Miriam Bermejo. Hasta el 14 de mayo.

Pstch. Vicente Patiño. Hasta el 14 de mayo.

Ciudad doméstica. Javier Peña. Del 3 al 19 de mayo en la Plaza de las Escuelas Trevijano.

Otras exposiciones

Kibera, la lucha de la esperanza. Fotografías de Rafael Marrodán. Ibercaja-San Antón. Hasta el 6 de mayo.

Exposición de cerámica y costura. Universidad Popular. Hasta el 6 de mayo.

Arquitecturas metafóricas, de Virginia Vallilenga. Galería Arteaga. Hasta el 10 de mayo.

Creando escuela, de José Luis Birigay. Caja Rioja-La Merced. Hasta el 16 de mayo.

La lectura con humor. Fotografía. Biblioteca de La Rioja. Hasta el 17 de mayo.

Exposición de grandes obras de la literatura universal. Biblioteca de La Rioja. Hasta el 31 de mayo.

actividades

LA GOTA DE LECHE

Cursos informática. **Conexión gratuita a internet/Uso libre de ordenadores.** Lunes, de 16 a 18 horas, y jueves, de 19 a 21 horas.

Intercambio de idiomas. A partir de las 19.30 horas. Inglés, lunes y martes; italiano y alemán, miércoles; francés, viernes.

PUNTO LECTURA P. DEL CARMEN

De lunes a viernes, de 11 a 14 h. y de 17 a 20 h; sábados, de 10 a 14 h.

Talleres: lunes, miércoles y viernes, de 18 a 20 h.

Leemos entre todos: martes y jueves, de 18 a 19 h.

convocatorias

I Concurso de Fotografía con móvil. Imágenes Mayores. Organizado por los Centros Jóvenes del Ayuntamiento de Logroño. Para jóvenes entre 14 y 18 años. Envío de fotografías hasta el 15 de mayo. Bases y más información en www.lojoven.es o www.centrosjovenes-lojoven.es

VIII Certamen literario 'La fresa festiva'. Microrelatos de menos de cien palabras. Tema: las fiestas de San Bernabé. Admisión de trabajos hasta el 25 de mayo en el Centro Cultural Ibercaja (C/ Portales, 48).

Concurso de dibujo y pintura 'Casa de la Danza'. Dirigido a escolares de 5º y 6º de Primaria. Dos modalidades: ballet clásico y danza contemporánea y flamenco y danza española. Presentación de trabajos, hasta el 31 de mayo en la sede de la Casa de la Danza (C/ Ruavieja, 25).

V Concurso de pintura al aire libre. Se desarrollará el 1 de junio y el tema es el Casco Antiguo de Logroño. Inscripciones hasta el 1 de junio en el Centro Cultural Ibercaja (C/ Portales, 48).

Gota Music, vol VII. Dirigido a los jóvenes músicos logroñeses. Plazo de presentación de obras hasta el 15 de julio. Las bases pueden consultarse en www.lojoven.es o en infojojen 941-201615.

Plan de infraestructuras

Cuca Gamarra: "Vamos a conectar barrios y personas"

En el Consejo Social de la pasada semana se trató el **Plan de Infraestructuras 2012-2025**, que había sido debatido previamente en el seno de la comisión creada para tal fin. Como reseñó la alcaldesa, *"han realizado un gran trabajo y estamos muy satisfechos por la participación y por el alto grado de consenso en un asunto de vital importancia para la ciudad"*.

Gamarra subrayó que *"fruto de la participación de agentes económicos y sociales, grupos políticos y colegios profesionales, los 14 proyectos inicialmente contemplados por la asistencia técnica se han duplicado"*.

Serán **28 las infraestructuras que se ejecutarán en Logroño** con el horizonte temporal de 2025 y con el cometido de *"conectar barrios y, por tanto, unir personas"*, además de mejorar las conexiones con las áreas de actividad económica.

Los pasos que ahora queda dar en relación a este documento, tal como expuso la alcaldesa ante los miembros del Consejo Social, **se iniciarán con el estudio económico y de plazos** de las nuevas propuestas que ya están realizando los técnicos municipales.

Posteriormente serán nuevamente los miembros de la Comisión los que, teniendo en cuenta el anterior estudio, determinarán la **prioridad en la ejecución de las infraestructuras**. La previsión es que en el pleno de junio pueda aprobarse el Plan.

Una de las grandes virtudes de este plan es que en su elaboración se ha querido contar con la **mayor participación posible de la sociedad logroñesa**. Así, la alcaldesa recordó cómo se creó este grupo de trabajo en el seno del Consejo Social, cómo se incorporó a él a los colegios profesionales y cómo se ha enriquecido el borrador inicial

con las propuestas y reflexiones planteadas desde esta comisión. *"Hemos querido contar con el mayor consenso posible y esperamos también lograr el respaldo unánime de la Corporación"*.

En el repaso de los distintos proyectos, la alcaldesa de Logroño distinguió aquellos que plantean conexiones importantes para barrios más alejados con el centro, como estas **cuatro pasarelas**: la del Camino, la que se ejecutará entre la plaza de toros y el cementerio y las dos sobre la circunvalación para los barrios de La Estrella y Los Lirios.

Además, mencionó la glorieta de República Argentina con Duques de Najera, como ejemplo de *"mejoras internas sobre la ciudad ya existente"*, y el túnel de la calle Norte, por su trascendencia en la mejora de la conexiones del Casco Antiguo a través del Parque del Ebro.

La reurbanización de la calle Herrerías, para San Bernabé

La reurbanización de la **calle Herrerías** estará finalizada para **San Bernabé**, mientras que las de las calles Cadena y Puente, que se realizan de forma paralela, concluirán a lo largo del mes de junio. Todo ello, con un inversión del Ayuntamiento de Logroño que supera los 197.600 euros.

El concejal de Movilidad, Ángel Sáinz Yangüela, junto al concejal de Desarrollo Urbano, Pedro Sáez Rojo, y de Distrito Norte, Rodolfo Rubio, visitaron la zona de los trabajos en la calle Herrerías, cuya conclusión **coincidirá con la entrega de las 31 viviendas construidas en el PERI Herrerías**.

En el caso de la calle Herrerías, la actuación se está llevando a cabo en el tramo comprendido entre la calle Cadena y Travesía de Palacio. Gracias a estas obras **se está dotando a la calle de un tratamiento semipeatonal** similar al resto de vías del Casco Antiguo.

Por otro lado, la actuación municipal de reurbanización en las calles Puente y Cadena contempla la colocación de adoquín proveniente del material recuperado en las obras de renovación de la Gran Vía, al tiempo que **se dotará a ambas calles de un tratamiento peatonal**.

La calle Saturnino Ulargui será peatonal antes de San Mateo

Las obras para la peatonalización de la calle Saturnino Ulargui comenzaron el pasado lunes y **finalizarán antes de las fiestas de San Mateo**. Así lo avanzó la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, quien visitó la zona acompañada por vecinos, hosteleros y comerciantes.

Desde el lunes se han realizado las tareas previas a las obras, la retirada de vehículos, mobiliario urbano, desmontaje de parquímetros y señales y se valló el perímetro de la calle para acometer la ejecución de los trabajos.

Las obras, como recordó la alcaldesa, van a consistir en la **renovación de la urbanización de la calle para su peatonalización**, con control automatizado de acceso de vehículos autorizados, e incluirá la renovación de las redes de servicios de abastecimiento de agua potable, saneamiento y alumbrado público.

El proyecto, con un presupuesto de 515.522 euros, **incluye también el tramo de Avenida Portugal, comprendido entre la plaza de Alférez Provisional y Daniel Trevijano**.

La ejecución se ha planificado en **dos fases**, a fin de que durante las fiestas los vecinos puedan ya disfrutar de una calle totalmente remodelada. Las obras se interrumpirán durante los sanmateos, con la

parte correspondiente a Saturnino Ulargui completamente finalizada, y se retomarán en los primeros días de octubre para acometer **Avenida de Portugal** en una actuación que se prolongará **hasta principios de diciembre**.

En el tramo de esta calle también se va a renovar el pavimento y las redes. Además se cambiará el estacionamiento, pasando a la margen derecha a fin de colocar también en este lado los contenedores que dan servicio a la zona. Como ha comentado la alcaldesa, está prevista una **ampliación de las aceras en torno a un metro** que será repartido entre las dos márgenes.



La alcaldesa de Logroño asistió al inicio de las obras acompañada por vecinos y comerciantes de la zona

Por un **Logroño** más verde

Logroño cuida cada vez más sus zonas verdes. Detrás está la planificación y el trabajo de funcionarios y empresas al servicio de los logroñeses.

Además de los parques y jardines de Logroño, hay dos lugares en la ciudad que simbolizan el trabajo por hacer un Logroño más verde: el Parque de Jardinería y el Vivero Municipal.

La Sección de **Parques y Jardines** del Ayuntamiento de Logroño se ocupa, entre otros cometidos, del control del mantenimiento de las zonas verdes de la ciudad de Logroño, la gestión del vivero, la elaboración de proyectos relacionados con los espacios verdes y la supervisión de las actuaciones que afecten a las zonas verdes.

Este trabajo, además de en los parques y jardines de la ciudad, puede simbolizarse en el **Parque de Jardinería** y en el **Vivero**.

El **Parque Municipal de Jardinería** ocupa 68.900 metros cuadrados en el término de Cañada de la Puebla. Consta de una zona de servicios y oficinas. Dispone también de una planta de compostaje, que ocupa casi 10.000 metros cuadrados, para convertir en abono los restos generados en las podas y las siegas de la ciudad, con punto limpio para particulares.

Hay un edificio singular que es el **Centro de Formación Ambiental**, que dispone de salón de actos para 55 personas, taller para prácticas y biblioteca. En el exterior hay un invernadero de cristal y una huerta con fines didácticos.

La flor de temporada crece en dos invernaderos de 600 metros cuadrados y se ha destinado una zona de más de 1.200 metros cuadrados para albergar una rosalada didáctica, **ordenada según criterios botánicos, procedencia, premios, olor, color, etc.** También hay un viñedo con 550 cepas de uva de **35 variedades**, que conforma un banco de germoplasma oficial.

Para las visitas hay una **zona de los sentidos**, un espacio singular dividido en **recorridos que pretenden estimular los sentidos**. A partir de ahí, se dispone de una red de caminos que trasladan desde una jardinería urbana hasta un espacio más natural.

En cuanto al **Vivero Municipal**, está ubicado en la Carretera del Cortijo, al lado del Matadero Municipal. Los operarios municipales se encargan, entre otras ocupaciones, de cultivar, preparar y obtener las flores de temporada que en las diferentes estaciones del año se planta en los parques y jardines de la ciudad de Logroño. **En 2012 se produjeron más de 98.000 plantas de flor.**

Más medios humanos...

Cada vez se dedican más medios humanos al impulso de las zonas verdes de la ciudad. La media anual de operarios de Eulen para el mantenimiento de zonas verdes es de 82 operarios para jardinería, 6 técnicos y 4 educadoras ambientales. En el lado municipal para control, gestión y viveros hay ocho trabajadores.

... y más medios materiales

Los medios materiales para las operaciones de mantenimiento constan de 58 vehículos, entre camiones y furgonetas, y más de un centenar de vehículos de maquinaria específica, entre plataformas, cisternas, desbrozadoras, motosierra, segadora, tractores, motoazadas, pulverizadores, sopladores,...

Resultado: un Logroño más verde

El trabajo de los últimos años está dando sus frutos. Hoy Logroño tiene 1,6 millones de metros cuadrados de césped y 3,3 millones de metros cuadrados de zona forestal, es decir, un ratio de 32 metros cuadrados por habitante de zona verde, uno de los mejores registros de España.

Más verde y a menor coste

Gran parte de la flor de temporada de los jardines de Logroño procede del vivero municipal, lo que supone un considerable ahorro a las arcas municipales. El último año se plantaron cerca de 100.000 flores de temporada. La producción del vivero municipal se destina también a las plantas ornamentales usadas en actos públicos.



El Parque Municipal de Jardinería ocupa una superficie de 68.900 metros cuadrados



Entre las especies que se cultivan destacan las rosaladas y las variedades de viñas



El trabajo en los parques y jardines se realiza durante todo el año en función de la temporada

Aprobadas las instrucciones que regulan la asistencia a los plenos y el normal desarrollo de las sesiones

La Presidencia del Pleno del Ayuntamiento de Logroño aprobó la pasada semana las instrucciones que regulan el normal desarrollo de las sesiones plenarias, tanto en lo que respecta a la asistencia a los plenos como al desarrollo de los mismos.

Asistencia a los plenos

El acceso a los plenos se garantizará mediante una rápida y amplia difusión, tanto de la convocatoria como del orden del día, habitualmente a las 8 horas del lunes anterior al jueves en que se celebre el Pleno.

Se garantiza la participación ciudadana y el libre acceso aunque habrá que solicitarlo previamente, con el único límite del aforo de la sala



Se trata de ajustar el número de asistentes a las sesiones plenarias con el aforo permitido, por estrictos motivos de seguridad, garantizando en cualquier caso los principios de libre acceso a las sesiones, así como la participación ciudadana. Y, del mismo modo, garantizar el normal desarrollo de las sesiones, impidiendo conductas contrarias a los derechos democráticos que pretendan impedir el ejercicio de la función representativa de los concejales.

Una vez conocida la información sobre el Pleno, los ciudadanos que deseen asistir podrán comunicarlo llamando al Servicio 010, en dónde se les solicitará nombre y DNI y se les indicará si está cubierto o no el aforo. Aunque esté cubierto, se les explicará que pueden presentarse en el momento de la celebración del Pleno por si en el último momento quedaran plazas libres, y solicitar entonces el acceso.

Se reservarán asientos a los medios de comunicación, secretarías de los Grupos Municipales, Federación de Asociaciones de Vecinos, reservas protocolarias (en plenos concretos) y a los representantes de las entidades que vayan a intervenir en algún asunto del orden del día.

Desarrollo de las sesiones

Por otra parte, para garantizar el normal desarrollo de las sesiones, se impedirán las manifestaciones de agrado o desagrado por parte del público, la exhibición de pancartas, carteles u octavillas, y la intervención de los asistentes que no se ajuste a la normativa. Además, durante el Pleno los asistentes deberán permanecer en silencio y mantener sin sonido los teléfonos móviles.

Dentro de la normativa vigente, la Presidencia del Pleno del Ayuntamiento de Logroño adoptará las medidas necesarias para que la sesión se desarrolle con normalidad, pudiendo, en casos extremos, ordenar la expulsión de las personas que lo impidan o decidir sobre la continuidad de la sesión plenaria.

Una ciudad para desplazarse en bicicleta



Logroño apuesta decididamente por un modelo de movilidad sostenible, una movilidad que respete el medio ambiente urbano, sea eficiente y ayude a conseguir una ciudad más humana, segura, agradable y ecológica. Logroño es una ciudad llana y sin grandes distancias lo que la convierte en una ciudad ideal para desplazarse en bicicleta.



peatón y bicicleta por un lado, y entre ésta y el vehículo a motor, por otro.

Las actuaciones que se desarrollarán en el futuro se debatirán en el marco del Plan de Movilidad Urbano Sostenible, en el que está trabajando actualmente el Equipo de Gobierno, para lo que se abre un proceso participativo dentro de este foro.

Actuaciones urgentes

Durante los próximos meses se llevarán a cabo una serie de medidas, como la instalación de dos paradas adelantadas en los semáforos de Duques de Nájera y Duquesa de la Victoria que permitirán al ciclista realizar una salida más segura.

Otra de las medidas que se impulsará de manera inmediata será la instalación de nuevos aparcabici en el interior de diferentes espacios públicos y grandes centros de trabajo. Ahora hay 1.246 aparcabici distribuidos en 125 zonas distintas de la ciudad.

Además, se revisará el sistema de alquiler de bicis municipal, 'Logrobici'. En la actualidad hay once emplazamientos y ya hay cerca de 4.200 abonados; en 2012 se realizaron 14.446 préstamos.

Actuaciones ya realizadas

A lo largo del último año se han realizado algunas actuaciones como la señalización de puntos críticos en seguridad de

los carriles bici, que consiste en una señalización horizontal que avisa al ciclista de que debe circular a 5 km/hora en el carril bici y que el peatón tiene preferencia.

Además, se ha puesto en marcha el bici-registro, en la actualidad hay registradas 30 bicicletas en Logroño, y se ha modificado la ordenanza cívica para permitir la circulación de bicicletas en doble sentido en las calles peatonales.

JORNADAS FORMATIVAS PARA CICLISTAS

Apúntate a la bici

A partir de 14 años. Conceptos para circular por la calzada en bicicleta, señalización y posicionamiento. Sesiones teóricas y recorridos prácticos por los distritos de Logroño. Habitualmente, los sábados del 11 de mayo al 15 de junio, en horario de mañana, en distintas ubicaciones en función del distrito de la ciudad.

Bici en familia

Familias con niños hasta 14 años. Aprende a circular en grupo y posicionarte en la calzada. Sesiones teóricas y prácticas en el Parque Infantil de Tráfico. Los sábados 18 y 25 de mayo.

Información: www.logroño.es/bici y en las asociaciones de vecinos.

Inscripción gratuita en el Servicio 010.

Reunión de las cinco Juntas de Distrito

Las Juntas de Distrito se reunieron la pasada semana en convocatoria extraordinaria y conjunta para que sus integrantes recibieran información sobre las ayudas municipales previstas para las asociaciones de padres y madres y para las de comerciantes, entre otros asuntos. En encuentro se celebró en el Espacio Lagares y en el mismo participaron los concejales de distrito: Rodolfo Rubio (Norte), Concepción Bravo (Oeste), Elena Eguizabal (Centro), Miguel Ángel Merino (Este) y Alfredo Iturriaga (Sur).



Tribuna Grupo Municipal del Partido Popular



Plan de Infraestructuras, nos jugamos el futuro

El Plan de Infraestructuras que estamos redactando en estos momentos es uno de los instrumentos de planificación estratégica con más trascendencia para el futuro de Logroño. Va a marcar las infraestructuras de comunicación, y los servicios que llevarán aparejadas, con un horizonte temporal de 2025.

Con estos nuevos viales, los barrios estarán mejor conectados y, por tanto, las personas más cerca unas de otras. Lograremos una ciudad más preparada, con mayor facilidad de acceso a las zonas de actividad económica, desde la periferia al centro urbano.

El Gobierno del PARTIDO POPULAR, con la alcaldesa al frente, ha sido desde el principio consciente de la importancia de implicar a los ciudadanos en la elaboración de este

Plan. Así, se creó en el seno del Consejo Social una comisión específica para debatir y llevarlo adelante. Representantes de colectivos sociales, económicos, vecinales y políticos estudiamos el borrador inicial y fuimos presentando alegaciones, que fueron estimadas o desestimadas únicamente atendiendo a criterios técnicos.

Todos los participantes en esta comisión hemos hecho un esfuerzo por olvidar intereses particulares y centrarnos exclusivamente en el bienestar común de la ciudad. Un objetivo que finalmente se propiciará a través de 28 nuevas infraestructuras que componen el documento final.

Pero aún queda un trabajo importante que hay que realizar: la priorización, el orden en que estos proyectos serán ejecutados. Una

decisión en la que los condicionantes económicos serán un criterio a tener muy en cuenta, a fin de garantizar la viabilidad de un Plan que aprende de los problemas surgidos con el anterior, aprobado en 2005, que ha resultado inejecutable al variar la situación económica y social. Una labor que confiamos seguir llevando a cabo por consenso; de la mano con los agentes económicos y sociales y también con el Partido Social.

Por todo lo que nos jugamos como ciudad, hemos solicitado al Psoe que abandone al menos en este asunto la estrategia de la confrontación a la que nos tiene acostumbrados; que no caiga en la tentación de la demagogia y el uso partidista de un Plan que resulta de vital importancia para ese Logroño moderno y competitivo que todos queremos.

El Ayuntamiento ha atendido en diez meses a 217 familias afectadas por situaciones de desahucio

El Ayuntamiento de Logroño ha atendido en menos de un año a 217 familias afectadas por situaciones de desahucio, desde que, en junio de 2012, se pusiera en marcha el servicio para atender a afectados por ejecuciones hipotecarias, "convirtiéndonos en una administración pionera".

Así lo aseguró la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, durante la presentación ante el Consejo Social de la ciudad de los últimos datos de la oficina de información y asesoramiento. En total, se han formulado más de 400 consultas en este tiempo.

Recordó que muchas de las medidas puestas en marcha "han ido de la mano con el Gobierno regional", a través de un acuerdo firmado con el Instituto Riojano

de la Vivienda (IRVI) en diciembre. Siete familias han solicitado este servicio y dos de ellas han alquilado un piso por un importe medio de 310 euros al mes de renta.

Recientemente, se adoptó otro acuerdo "para ofrecer no solo asesoramiento a las familias sino mediación con las entidades financieras a fin de intentar evitar el desahucio". El IRVE estudia 28 casos.

Estas actuaciones fueron decididas en el seno de la comisión que el Ayuntamiento creó partiendo del Consejo Social de la Ciudad, en la que también participa la Plataforma de Afectados por la Hipoteca.

Además, se aprobó una línea de subvenciones para el alquiler que para 2013



tiene un presupuesto de 220.000 euros. En lo que va de año, se han otorgado siete ayudas por un importe de 26.784 euros. El Ayuntamiento subvenciona hasta el 80% de la renta mensual, por un periodo de 12 meses prorrogables hasta 24.

485 plazas para los campamentos de verano



Las solicitudes se podrán realizar del 6 al 13 de mayo y el sorteo se celebrará el día 15

La concejal de Familia y Política Social, Paloma Corres, presentó los **campamentos municipales (infantiles y juveniles) para este verano 2013**, dirigidos a jóvenes nacidos entre **1999 y 2006**. Entre los objetivos marcados por el Ayuntamiento destacan ofrecer **actividades lúdico-educativas de ocio y tiempo libre**; realizar actividades en contacto con la **naturaleza**; favorecer el crecimiento personal y la **socialización** de los participantes y desarrollar actividades que fomenten el interés, conocimiento y práctica del **idioma inglés**.

Las solicitudes para entrar en el sorteo de las 485 plazas de campamento se podrán realizar del **6 al 13 de mayo** a través de la página web www.logroño.es y del 010 (forma presencial o telefónica). En cada solicitud sólo podrá apuntarse un participante (excepto en el caso de unidades familiares) y sólo podrá pedirse un campamento por solicitud. Como excepción, los adolescentes podrán solicitar más de un campamento si también quieren participar en el Campamento Urbano de Centros Jóvenes Municipales.

El sorteo tendrá lugar en la Gota de Leche el **15 de mayo**. Quienes hayan obtenido plaza podrán realizar la **inscripción del 16 hasta el 23 de mayo** a través de la web municipal y del 010.

CAMPAMENTOS INFANTILES:

Campamentos para niños y niñas nacidos

en 2005 y 2006:

En la Colonia de Nieva de Cameros.

Fechas: Del 3 al 8 de julio. **Cuota:** 94 euros

Fechas: Del 2 al 8 de agosto. **Cuota:** 110 euros

Plazas por campamento: 50 en total. (47 plazas para sorteo y 3 plazas para el Plan Municipal de Integración de Personas con Discapacidad).

Campamentos para niños y niñas nacidos

en 2002, 2003 y 2004:

En la Colonia de Nieva de Cameros.

Fechas: Del 8 al 16 de julio y del 16 al 24 de julio.

Cuota: 161 euros cada campamento.

Plazas por campamento: 50 en total. (47 plazas para sorteo y 3 plazas para el Plan Municipal de Integración de Personas con Discapacidad)

Centro Medioambiental de Lurraska (Ajanquiz, Vizcaya).

Fechas: Del 1 al 10 de julio. **Cuota:** 179 euros.

Plazas: 140 en total. (136 plazas para sorteo y 4 plazas para el Plan Municipal de Integración de Personas con Discapacidad)

CAMPAMENTOS ADOLESCENTES

Campamento Multiaventura en la Naturaleza: Albergue Timón. Balmori, Asturias.

Fechas: del 9 al 18 de julio. **Cuota:** 250 euros.

Edades: 12, y 13 años (nacidos en 2001 y 2000).

Plazas: 50 (48 plazas para sorteo y 2 plazas destinadas jóvenes con discapacidad).

Campamento Marítimo:

Albergue Santoña. Santoña, Cantabria

Fechas: del 1 al 10 de agosto. **Cuota:** 250 euros.

Edades: 12 y 13 años (nacidos en 2001 y 2000).

Plazas: 50 (48 plazas para sorteo y 2 plazas destinadas a jóvenes con discapacidad).

Campamento Urbano

Centros Jóvenes Municipales:

Fechas: del 22 al 28 de julio. **Cuota:** 15 euros.

Edades: 12, 13 y 14 años (nacidos en 2001, 2000 y 1999).

Plazas: 45 (15 por centro, total 42 plazas para sorteo y 3 plazas destinadas a jóvenes con discapacidad).

Lugar: Logroño y acampada de tres días en Playa Pita.

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2014



El Ayuntamiento de Logroño te da la oportunidad de participar directamente en la elaboración de los presupuestos municipales con tus aportaciones.

Envíanos tu propuesta **antes del 15 de mayo** depositando el cupón:

1. En el **buzón** de la asociación de vecinos de tu barrio o en la Federación de Asociaciones de Vecinos.
2. Por correo electrónico: **federacion.aavv@knet.es**
3. En el servicio **010** del Ayuntamiento de Logroño.
4. Por internet: **asociacionesvecinoslarioja.org**.
5. Por fax: 941-261247

Si quieres más información, puedes llamar al número de teléfono **941-250364**.

NOMBRE: _____
APELLIDOS: _____
DIRECCIÓN: _____
TELÉFONO: _____
EMAIL: _____
MI PROPUESTA ES: _____

